

Florianimesse 2010

Ausrückung zu Ehren des Schutzpatron der Florianijünger

Am 2. Mai, Tag des Heiligen Florian, Schutzpatron aller Florianijünger, fand die alljährliche Florianimesse statt. Zu diesem Anlass fanden sich zahlreiche Kameraden ein an diesem sonnigen Feiertag ein.

Die musikalische Umrahmung des Einzugs in die Pfarrkirche Klam sowie der Messe selbst übernahm auch heuer wieder der Musikverein Klam unter Leitung von Martin Hochgatterer.

Im Anschluss an die heilige Messe folgte hinter der Kirche die traditionellen Kranzniederlegung um der verstorbenen Kameraden zu Gedenken.

Am Ende der Ausrückung dankte Kommandant HBI Friedrich Wagner den anwesenden Kameraden sowie dem Musikverein für die rege Teilnahme und verlas in diesem Zug auch gleich einige Beförderungen unter den Kameraden.

Nach Versorgung der Fahne lud Kommandant Wagner den Musikverein Klam zu einer kleinen Stärkung ins Gasthaus Fraundorfer und die Kameraden der FF ins Gashaus Waldhäusl.

Alle Fotos von der Florianimesse 2010 finden Sie in unserer [Fotogalerie](#).

07.06.2010 20:52 von Andreas Kollmann